

Muy modestos, pero muy leales ofrecemos al gobernador civil nuestro concurso para cuanto pueda traducirse en beneficio de esta provincia.

Sea muy bien venido a Guadalajara.

NECROLOGÍA

D. Vicente Gil García.—A una avanzada edad ha fallecido en Cifuentes un consecuente liberal, íntimo amigo de nuestro ilustre jefe el conde de Romanones.

D. Vicente Gil, afable y caballero, dedicó su vida al estudio y era por sus dotes personales y gran cultura tan querido como admirado, tan respetado como bienquisto.

Su muerte ha producido general sentimiento y nosotros enviamos la expresión más profunda de nuestro pesar a su familia y con nuestro director, pariente del finado, lloramos la muerte del noble caballero D. Vicente Gil.

D. Emilio Jiménez Millas.—En Cuatro Vientos y víctima de un accidente de aviación, ha dejado de existir el pundonoso capitán de Ingenieros, D. Emilio Jiménez Millas.

Poseía el infortunado aviador un singular don de gentes que le granjeaba la simpatía y el afecto de cuantos le trataban. Fué bueno y fué un incansable trabajador. Entregado en cuerpo y alma a la ciencia aeronáutica, nada le arredró, ni súplicas, ni accidentes, ni consejos, ni peligros y en su deber y en su afición encontró la muerte.

En el Ejército era querido por sus compañeros y jefes y supo conquistar el amor de sus subordinados.

Descansen en paz el intrépido y pundonoso militar; Guadalajara entera a sentido el dolor de su muerte y a su viuda, D.^a María del Pilar Ugarte, así como a toda la distinguida familia del infortunado Jiménez Millas, enviamos la más sentida expresión de nuestro profundo dolor.

Doña María Solano de Martínez Sureda.—En Madrid ha dejado de existir la virtuosa señora doña María Solano, que nació en Guadalajara y aquí tenía sus mejores afectos.

Dama virtuosa y llena de bondades tenía el afecto de cuantos la trataron.

Hace tiempo venía padeciendo una enfermedad que no ha mucho precisó de una cruenta operación y que, minando su existencia, la ha llevado al sepulcro.

A su viudo, nuestro querido amigo el abogado del Estado, D. Luis Martínez Sureda, acompañamos en su dolor con toda la efusión de nuestra alma, así como a toda la distinguida familia de Solano.

LA CRÓNICA se vende en los kioscos del Jardinito y de la Plaza Mayor y en la portería del Casino de Guadalajara



Nuestro gerente D. Victoriano Celada, que hoy contrae matrimonio con la señorita Isabel de Bartolomé, en la iglesia de la Concepción, de Madrid.

Perfil de la semana

De los vientos que corren en la semana, de los cuales recogemos aquí su esencia, fué el de esta pasada, viento de tragedia.

Un héroe militar, un profesional del valor y del arrojo en aras de la ciencia militar, sacrificó su vida en el aeródromo de Cuatro-vientos.

Si por su vida ganó puestos en el camino de los humanos, por su muerte habrá ganado mayor puesto en el catálogo de mártires por la patria.

Hace veinticinco años

Noticias de "La Crónica,"

1892
Junio

El día 17 se vió en la Audiencia de esta capital la causa seguida por asesinato del cabo de serenos, Vicente Montero, contra Mateo Laso España.

Se acusó a José Reguera y Eugenio Martín Rivero. Fué acusador privado el abogado D. Antonio Molero y defensores, del primer procesado, D. Benito Cervergón; del segundo, D. Miguel Rodrí-

Relojes gran moda y composturas en "La Tijera de Oro."